

今、熊本かがやきの森支援学校では・・・  
 (熊本県高等学校総合文化祭について その6)

県総合文化祭開会式が6月2日(金)、熊本県立劇場 コンサートホールで開催されました。この数年間は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、令和2・3年度は、各部門で中止や規模縮小の開催で実施されてきましたが、昨年の令和4年度からは徐々にコロナが流行する以前の実施に近づけることができるようになってきたようです。

また今年もコロナ禍以前のレベルまで戻すことができ、たくさんのお客様の前で堂々と「伝統芸能雅太鼓」や「標語アピール」の披露が行われていました。高校生が躍動している姿を目の当たりにして、感動で目頭が熱くなってきました。本当に素敵なステージ発表でした。

また、本校の「学校安心・安全メール」でもお知らせしましたが、県立劇場 演劇ホール ホワイエで特別支援学校の作品展も行われました。本校の展示場所には、児童生徒が授業の中で作った作品が綺麗に飾られていて、たくさんの方が足を止めて鑑賞されていました。

他の学校の展示も写真に収めたかったのですが、許諾が取れないので、本校だけを写真に収めました。来年も開催されますので、是非、足を運んでみてください。

令和5年6月5日

熊本かがやきの森支援学校長

富永 佐世子

